



|            |                  |
|------------|------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>  |
| Superficie | <b>70 m²</b>     |
| Référence  | <b>86878439</b>  |
| Prix       | <b>580 000 €</b> |

# Versailles

## Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes vous propose à la vente ce sublime appartement de 3 pièces, d'une superficie de 65.36 m<sup>2</sup> loi carrez et 70.68 m<sup>2</sup> au sol, situé au 3ème et dernier étage d'un immeuble ancien. À quelques pas seulement de la place du marché notre-dame et de la gare versailles rive-droite, au cœur d'un environnement prisé, se dévoile un bien rare et confidentiel au calme absolu. Dès l'entrée, vous serez séduit par son esprit maison et son élégance soignée, où le charme de l'ancien a été sublimé par une rénovation de grande qualité réalisée récemment. Chaque détail a été pensé avec exigence, ...

*Your barnes agent is listing this stunning apartment offering a surface area of 65.36m<sup>2</sup> (704 sq ft) and 70.68m<sup>2</sup> (761 sq ft) of floor space, situated on the third and top floor of a period building. A rare and exclusive property offering complete peace and quiet in the heart of a sought-after neighbourhood, a stone's throw from place du marché notre-dame and versailles rive-droite station. You'll love its homely feel and refined elegance, enhancing the period charm thanks to the recent high-quality renovation work. Every detail has been designed to the highest standards, combining aesthetic ...*

## BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

